



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

Es el último paso para completar la ampliación que se prevé se inaugure en el primer trimestre del 2010

# **Se licita el plan de montaje de la ampliación del Hospital de Vinaròs**

**Vinaròs 30-06-2009**

El DOCV publica hoy el anuncio de licitación del Plan de Montaje de la ampliación del Hospital Comarcal de Vinaròs por un importe total de 2.745.496,00 euros. Las obras están prácticamente acabadas y está previsto entren en servicio en los primeros meses del año próximo.

El Plan de Montaje consta de 66 lotes con los que la ampliación del Hospital Comarcal de Vinaròs quedará completamente equipada. El director del Hospital y gerente del Departamento de Salud 01 Alejandro Suay indicó hoy que "con esta inversión millonaria podemos afirmar que el Hospital Comarcal de Vinaròs estará dotado con el mejor equipamiento posible y con la más alta tecnología de la que puede disponer hoy un hospital comarcal de nuestras características".

Las empresas dispondrán hasta las 14 horas del día 5 de agosto para presentar sus ofertas y proceder posteriormente a la adjudicación de todo el mobiliario clínico, mobiliario general y equipos de electromedicina. Según publicaba el DOCV, el próximo 18 de agosto se realizará la apertura de proposiciones económicas, con lo que las adjudicaciones están previstas para inicio de otoño para que, de esta forma, las empresas adjudicatarias realicen las entregas durante el último trimestre del 2009 y los dos primeros meses del 2010.

Suay mostró su satisfacción por la licitación del plan, considerándola "el penúltimo paso antes de la apertura de la ampliación". "Tenemos en este momento la obra civil prácticamente finalizada y ahora, con esta licitación, podemos asegurar a los ciudadanos de nuestro Departamento que la inauguración de la ampliación del Hospital está cumpliendo los plazos previstos y que está mucho más cerca".

Desde la Consellería de Sanidad se subrayó que "con los casi 2,8 millones de euros, sumados a los 7,5 millones de euros de la obra civil, la ampliación asciende a más de 10,3 millones de euros, lo que representa una inversión de más de 1.700 millones de las antiguas pesetas".

El Hospital Comarcal de Vinaròs ampliará notablemente las zonas de urgencias, UCI y Hospital de Día. Además habrá 38 nuevas camas, todas en habitaciones individuales, situación que "conllevará una mejor calidad de la asistencia médica y de la estancia de los pacientes".

"La ampliación, según Suay, contará también con nuevos paritorios que harán más cómodos los partos, además, dentro del Plan de Montaje, se ha incluido un equipo para partos naturales, para todas aquellas mujeres que quieran dar a luz sin epidural y de una forma más natural".

Otro de los aspectos destacables de la ampliación serán los nuevos 6 quirófanos dado que en la actualidad solamente se disponen de 3 quirófanos,, con lo que se reducirá notablemente el tiempo de lista de espera de los pacientes con intervenciones programadas.



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

La Consellería de Sanidad también ha señalado que "esta licitación es un paso imprescindible hacia la apertura de la ampliación del Hospital y una muestra más de que paso a paso estamos avanzando y recorriendo el camino que anunciamos a los ciudadanos de nuestras comarcas. La ampliación es una realidad que beneficiará a todos los ciudadanos".